

**Los niños a quienes se les estimula el cerebro en los primeros tres años de vida, llegan a tener vocabularios más grandes, aprenden más fácilmente, y tienen menos probabilidad de fracasar en la escuela.**

**Usted puede estimular el cerebro de su bebé desde el principio, hablando con él o ella, leyéndole a su bebe, cantándole, e incluso contando con su bebé en los primeros días, las primeras semanas y los primeros meses después de que nazca.**



[www.threekeyyears.org](http://www.threekeyyears.org)  
Institute for InterGroup Understanding

